
右

の

カ

コ

ミ

記

事

で

、

そ

の

カ

ラ

ク

リ

の

ポ

イ

ン

ト

を

紹

介

し

ま

す

。

市

の

決
算
資
料
に
よ
る
と
、
「
一

部

企

業

の

業

績

の

好

調

に

よ

り

」

と

の

こ

と

で

、

中

小
企
業
の
苦
況
の
一
方
で
、

大

手

大

企

業

の

好

況

が

税

収

増

に

な

っ

て

い

る

よ

う

で

す

。

市

長

の

「

財

政

危

機

」

論

も

修

正

が

必

要

で

す
。
京
都
総
評
な
ど
、
「
市

行

財

政

問

題

対

策

市

民

会

議

」

も

発

足

、

学

習

会

開

催
な

ど
（
写
真

左
）
、
「
財

政

危

機

」

へ

の

市

民

的

反

撃

も

始

ま

っ

て

い

ま

す

。

市

民

の
皆

さ
ん
の
声

最
近
の
相
談
か
ら

◎
冷
蔵
庫
を
処
分
し
た
い
。

◎

大

型

ゴ

ミ

を

出

し

た

い

が

、

重

た

く

て

道

ま

で

出

せ
な
い
。

◎

市

長

は

、

国

葬

に

行

き

た

け

れ

ば

自

費

で

行

け

。

◎

国

葬

反

対

の

署

名

用

紙

は
な
い
の
か
。

◎

熱

が

出

て

し

ん

ど

い

。

◎

時

短

協

力

金

を

も

ら

っ

た

の

は

い

い

が

、

税

金

や

保

険

料

、

医

療

の

窓

口

負

担

が

大

幅

値

上

が

り

だ

。

◎
生
活
保
護
申
請
。
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公園の草刈りが実現 （東和学区）

アベ元首相の国葬は中止せよ
市長は公費で参加するな
９月 17 日、九条通りをパレード。

弔意の押しつけ反対、コロナ対策・

物価高対策を、国会開け、市長は市

民の税金で参加するな等と訴え。

市は、下図の１、の①収入と②支出を比べて、

８５億円の赤字と言っています（そこで、別の貯

金から８９億円を補充して収入に加え、４億円の

黒字と言う言い方もしています）。

しかし実際は、下の２、③・④が正解です。な

ぜか、市民しんぶんでは、このことは書いていま

せん。実際の収入から、１８７億円を、前から借

りていた貯金に前倒しで返済し、その上で８５億

の赤字と言っている訳です（１、に戻る）。④の通

り、実際は１０２億円の黒字です。

貯金から借りていたお金を一挙に１８７億も返

したので「収支改善！」と喜んでいます。このこ

とは市の言う「財政危機」がそれほどの「危機」

ではないことを証明しています。

１、市の言う「赤字」とは

収入 ←８９→ ①

支出 ←８５→ ４ ②

２、しかし実際は、
（借金返済に充てる）

収入 １８７ ③

支出 ←８５→ ←１０２→ ④

※ 各棒グラフは、左側部分が実際はもっと長い。

詳細は、井上議員まで、お気軽に。

一体、どっち!?
市民しんぶん9/1号「収支改善!」

「85億円の赤字」

'２１年度決算について、市民しんぶんが「赤字」、「計画を上回っ
て収支改善」などと書いています。一体、どちらなのでしょうか。

式典・法要に参加

市深草墓園（９／１８）

市財政について学習会（ 9/16）


